
順
答 弁 を
求 め る 者

１ ５番 1 市　長
長南　誠 (１) 副市長

教育長

(２)

(３)

2 学校施設について
(１)

(１)
(２)

２ １番 1 市　長
井澤　秋雄 副市長

教育委員長
 めて） 教育長
3　山形県雪対策基本計画（第３次改訂）第４ 関係課長
 編第１章第３（今後の雪対策の方向性）との
 関連

2 1　村山市環境基本計画に基づいた防犯灯の計

2　防犯灯電気料補助との関連をどう考えてい
 くか

3 1　教育行政の点検、評価及びその公表等
(１) 県内１３市の実施状況の概略
(２) 今後の取組み
2　教育振興基本計画の策定の見通し
（提案）
 　上記の課題について、重点事項を絞って市
 民にも分かりやすく、簡潔にまとめてはどう
 か

1　楯岡小学校の改築計画について

1　市の政策による分譲地への配慮　河島山ニ
 ュータウンほか

学校管理下から生涯学習管理下にできな
いか

クアハウス別館棟をビジネスタイプの部
屋で合宿所にも利用可能な宿泊棟に改築
してはどうか

高等学校、大学への合宿所としての売り
込み計画はないか

移転計画を検討してはどうか
2　楯岡中学校グラウンド改装について

公認再取得についてどう考えるか

一　般　質　問　発　言　通　告　表

質問者

1　クアハウス碁点の改築、改装計画について

質問事項 質　問　の　要　旨

碁点温泉の利用者
増加策について 浴場改築で利用者が増加している　客室

の改装、給排水設備等の更新はどのよう
に考えるか

平成２５年１２月市議会定例会

若い人の定住を目
指した雪対策の新
方向

教育行政の基本的
事項への対応

防犯灯のＬＥＤ化
の推進  画的なＬＥＤ化

2　雪を利活用したアイディア（イベントも含



順
答 弁 を
求 め る 者

３ ２番 1 市　長
長谷川　元  状況は 関係課長

(１)
(２)

2 1　平成２４年６月議会での一般質問でのその
 後の対応について伺う
(１)

(２)

(３)

3 1　未整備地域への光ファイバー敷設の現在の
 状況について伺う
(１)
(２) 新市長になり情報化推進に関する見解は
(３)

４ ４番 1 市　長
布川　淳一 関係課長

(１)
①

②

③

(２)

①

②
(３)

①

観光交流人口の拡大に向けての方策と目
標は

観光行政について 1　村山市の観光行政全般についての市長の考

今後のむらやま徳内まつりの方向性につ
いて

 え方は
むらやま徳内まつりについて
徳内ばやしが村山市に対して与えたもの
とは

未整備地域への進捗は

双方向のＳＮＳの利活用について６月議
会で市長答弁はなかった　新市長になり
ＳＮＳの利活用についての見解を問う
また、災害時などの利便性などもあると
考える　今後の展望は

ディスティネーションキャンペーンにつ
いて
２６年度に山形県全体で開催されるＤＣ
に対する村山市の取り組みについて
おもてなしの心と、市長の意気込みは

総合行政システムなど専門性の高い入札
に関して、きちんとチェック出来る機構
の構築についてその後の対応についてど
のようになっているのか

質問者 質問事項 質　問　の　要　旨

情報化推進計画に
ついて

県と連携しながら検討するということだ
ったが経過について
総合行政システムの保守管理委託料につ
いては、どのような内容なのか

専門性の高い入札
の対応について

どのような企業が金谷北部団地に来ると
考えているのか　また、それに対して市
としての取り組みはどのようなことがとしての取り組みはどのようなことがあ
ったのか

企業誘致の基本的な考え方は

金谷北部工業団地
開発について

1　金谷北部工業団地の開発計画の現在の進捗

２６年度に２０周年を迎える「むらやま
徳内まつり」の周年事業に対する取り組
みは

低迷する経済の救世主は、観光交流人口
の拡大にある　行政は目標を掲げ、達成
に努力すべきだ　その方策は



順
答 弁 を
求 め る 者

５ ８番 1 市　長
鈴木　健治  制について

(１)
(２)

(１)

2
(１)

６ １５番 1 市　長
須藤　和幸

７ ７番 1 市　長
川田　律子  を述べているが、浄水場の復活を見直しする 関係課長

 考えは

2 1　ＴＰＰ交渉では農林水産業への影響だけで
 なく、自治体の行財政にも大きな影響を与え
 る内容が多々含まれていると言われている
 農林業、学校給食、公共事業の入札・国保・
 地場産業の経営の悪化、安い労働力の流入に
 よる地元民の雇用環境の悪化なども懸念され
 ているが、自治体としての対応をどのように
 考えているのか
2　ＴＰＰを見越しての減反廃止で村山市の農
 業はどうなるのか

3 1　バス運行がない地域で、要望のある地域か
 ら、デマンドタクシーの拡充を

８ ９番 1 市　長
中里　芳之 2　消費税増税に関連して、市の福祉サービス 関係課長

 の後退や市民負担増があってはならないので
 はないか（増税が市の福祉や市民負担にどう
 影響するのか）

2 1　要支援者からの訪問介護・通所介護の取り
 上げは、在宅生活の「命綱」を奪うことにな
 るのではないか（地域支援事業をどうすすめ
 るのか）
2　新たな入所が認められない要介護２以下へ
 の対応をどうするのか
3　利用者負担の引き上げの影響について
 （利用料の減免制度を）

3 1　除雪計画について
2　福祉灯油券や除雪扶助費の拡充を

4 1　農道除雪支援の更なる見直しを

質問者 質問事項 質　問　の　要　旨

村山市の産業振興
について

1　農政転換期を迎えた農業の振興策と支援体

幕井浄水場復活の
見直しを

1　市長は、先の議会で幕井一帯の開発の計画

2　災害復旧工事の現状について

安心安全なまちづ
くりについて 再開発に係る工事費と市民の負担につい

て

中山間地域の農業の振興策について
農業の６次産業化の推進について

2　企業誘致の現状と造成計画について
金谷工業団地の造成計画について

1　幕井浄水施設の再開発について

3　市民の期待にどう答えるのか

市政方針について 1　新年度の予算編成の考え方は
2　主要事業の取り組みは

ＴＰＰ（環太平洋
連携協定）が締結
された場合の市の
対応について

デマンドタクシー
の拡充を

消費税増税に反対
し、増税から市民
のくらし・福祉を
守る市政を

国の介護保険改悪
で、村山市の介護
保険はどうなるの
か　改悪に反対を

高齢者が安心して
今冬をすごすため
の施策について

農道の除雪につい
て

1　水道料金等の引き上げ中止・撤回を



順
答 弁 を
求 め る 者

９ １０番 1 市　長
森　一弘 2　わき水、川、沼、地下水の利活用 関係課長

2
2　資源を活かした各産業の育成
 （起業の育成等）
3　ふるさと納税事業にみる政策のとり組み
4　農商工等連携事業

3
2　都市間交流の現状

産業政策の取組に
ついて

1　政策推進課の役割

観光・交流人口に
ついて

1　観光事業のあり方

水資源の確保につ
いて

1　断水時の防災対策

質問者 質問事項 質　問　の　要　旨


